

« Etre costumière au Puy du Fou »

Floriane Breau a obtenu la 2^e place du Prix des apprentis du Rotary-club de Cholet. Prometteur pour sa future carrière.

PUYDUFOU.



De gauche à droite, Alain Lerosier, ancien président du Rotary, Floriane Breau et Claude Javoy, responsable commission Prix des apprentis.

Profil

18 ans, habite Juigné-sur-Loire.
Bac pro en alternance au lycée Jeanne-Delanoue, et dans l'entreprise Mulliez-Flory, au Longeron.
2^e Prix des apprentis du Rotary-club de Cholet.

Floriane Breau connaît déjà précisément le métier qu'elle souhaite exercer, et où. Elle est actuellement en 2^e année du bac pro métiers de la mode (option vêtement) et envisage de préparer un diplôme des métiers d'art pour devenir costumière. « J'aimerais être engagée au Puy du Fou, justement pour y fabriquer les costumes », confie la jeune fille.

Pour l'heure, jeudi après-midi, on lui a remis son diplôme et un chèque de 200 € du Rotary-club de Cholet, organisateur du Prix des apprentis.

Ce prix existe depuis environ 25 ans. Chaque année, un élève du lycée est sélectionné au concours, et parfois primé. C'est justement le cas de Floriane, qui concourait dans la rubrique des « métiers divers » et a été reçue seconde sur cinq. Lors de

l'étape précédente, ils étaient près de quarante.

Elle a obtenu ce prix grâce au tablier qu'elle a imaginé, conçu et réalisé. « Il est destiné à des vendeuses en cosmétiques, détaille-t-elle. Une façon de représenter mon entreprise, Mulliez-Flory, qui fabrique des vêtements de travail. »

Floriane a voulu participer au concours, « parce que c'est une bonne préparation au bac », pour lequel elle devra effectivement réaliser un autre projet. « Cela m'a permis de découvrir toutes les étapes de la création d'un vêtement et d'apprendre à monter un dossier technique comme en entreprise, explique l'étudiante. C'est très enrichissant. »

Elle a aussi apprécié l'expérience de défendre son projet face à un jury. « Je suis timide et ça m'a aidée à me sentir plus à l'aise pour parler. » D'ailleurs, elle le conseille vivement à ses camarades de 1^{re} année, présentes lors de la remise du prix. « Vu ce que nous a dit Floriane, ça donne envie », avoue l'une d'elles.

Sylvie ARNAUD.